
Relatório de atividade parlamentar 

Fevereiro 2024 

Sessão: 21/02/2024 

Indicação: nº 002/2024 — Autor: Gilmar da Silva Melo — No sentido de que se possível seja 
realizada a reforma do Campo de futebol "Jorge Torres Meira", conhecido como "Carecão", 
localizado nesta cidade 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 
para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 
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Relatório de atividade parlamentar 

Fevereiro 2024 

Sessão: 28/02/2024 

Indicação: nº 012/2024 — Autor: Gilmar da Silva Melo — No sentido de que se possível seja 
realizada a compra ou locomoção de um imóvel urbano próximo ao Hospital Monsenhor 

Alfredo Pinto Dâmaso, nesta cidade de Bom Conselho para funcionar como casa de apoio, uma 
vez que diariamente são transportados vários pacientes dos Sítios e Distritos para a cidade do 

Recife, para realização de tratamento de saúde e estes pacientes muitas vezes passam horas 

ao desabrigo do sol e chuva, tendo que se acomodar defronte ao referido hospital. Com a 

disponibilização de uma casa de apoio, estes pacientes terão onde melhor se acomodar. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 
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